

# A,B,C, die Musiker laufen im Schnee

Von Ananko-chan

## Kapitel 14: 1. Nebel [Miyavi/Mana]

Diese Angst, dass Miyavi irgendwann erkennen würde, wie langweilig er eigentlich war, legte sich immer wieder wie ein Nebelschleier um Mana.

Eine ganze Nebelfront, in der er nicht einmal seine Hand sehen konnte. In der er verloren umher irrte und auf einen Lichtstrahl hoffte.

Ein Lichtstrahl, der immer wieder freudig auf ihn zu kam, ihn bei der Hand nahm und ihn aus dem Nebel führte. Auch wenn er es nicht gerne zugab, dieser Lichtstrahl, diese Sonne, war ganz eindeutig Miyavi. Immer und immer wieder. Und wenn man Miyavi fragte, dann war er gerne eine Sonne. Besonders gerne für seinen Mond.